

EL TRIUNFO DE MACIAS ES EL TRIUNFO DE LA VERDAD"

Declara su asesor constitucional, don Antonio García-Trevijano

Ante las noticias de un casi seguro triunfo electoral de Francisco Macias Nguema en las elecciones guineanas, don Antonio García-Trevijano y Forte, asesor jurídico constitucional de un grupo político guineano—entre los que se encontraba Macías—en la Conferencia Constitucional de Guinea celebrada en Madrid, nos da su opinión y nos ha hablado en los siguientes términos:

"En política pocas veces podremos contemplar el increíble espectáculo del triunfo pacífico de la verdad. Y, sin embargo, Francisco Macías de confirmarse su elección a la presidencia de la República de Guinea Ecuatorial, es la verdad popular en esta hora de este pequeño país africano.

En un largo proceso descolonizador sin guerra, revolución ni violencia, es decir, en un clima propicio a la victoria del compromiso y la transición, cuando no a la de la docilidad, es realmente admirable el triunfo de un hombre como Macías, Apasionadamente entregado a la noble causa de la independencia de su pueblo, incapaz para el disimulo o la intriga, inflexiblemente recto en sus objetivos y en sus acciones, Francisco Macías ha encarnado ante el Gobierno español, ante sus rivales políticos y ante sus compañeros, el orgullo y la dignidad del incipiente nacionalismo guineano.

Para las futuras relaciones con España, la intuición del pueblo guineano designando presidente a Macías, ha sido más certera que el juicio de ciertos periodistas o funcionarios españoles, que, por lo visto, tienen tan poca fe en la posibilidad, de, entendimiento con el pueblo guineano, que sólo parecían depositar su confianza en la docilidad de los que buscaban el favor del Gobierno español.

Francisco Macías, con unos modestísimos recursos de propaganda, en contraste con las facilidades materiales que han encontrado sus competidores, pero con una fe absoluta en su pueblo, y con un equipo humano de singular preparación y coraje, ha tallado, con su triunfo personal, la primera piedra africana de la futura nación guineana."